
 

VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 27.11.2023 

Oggi 27.11.23, alle ore 18.00, sono presenti gli Avvocati Valentina Alberta, Laura 

Bastia, Paola Ponte, Margherita Pisapia, Lorenzo Nicolò Meazza, Federico Papa, 

Federico Riboldi, Giovanni Tucci ed Eliana Zecca. 

***** 

ORDINE DEL GIORNO 
1. Aggiornamento tavolo liquidazioni GdP 
2. Approfondimento protocollo COA/Regione Lombardia in materia di 

codice rosso  
3. Gadget/presenti relatori eventi 
4. Preventivo sito 
5. Aggiornamento incontro aperto 4 dicembre  
6. Evento CPR/Lettera richiesta visita 
7. Proposta evento “Musicalità linguaggio” Vancheri 
8. Varie ed eventuali 

 
 

Si affrontano nell’ordine i seguenti punti: 

1. L’Avv. Zecca relaziona in merito al primo incontro avvenuto presso gli uffici del GdP 

volto ad aggiornare il relativo protocollo liquidazioni: gli esiti sono positivi e a breve 

verranno sottoposte al vaglio del Direttivo le nuove ipotesi formulate. Appare in 

dirittura d’arrivo (prossimo incontro 19 dicembre) anche il protocollo relativo alla Corte 

di Appello, secondo i criteri già precedentemente illustrati. Per ciò che concerne il 

tavolo con il Tribunale, i lavori saranno avviati nei prossimi giorni: l’Avv. Zecca 

provvederà a relazionare il Direttivo in merito. 



 

2. Il Direttivo, dopo aver attentamente esaminato il protocollo, delibera di richiedere 

l’apertura di un’interlocuzione con il COA al fine di meglio comprendere alcuni aspetti 

di indubbia criticità. 

3. Il Direttivo delibera di valutare l’acquisto di alcuni piccoli cadeaux da consegnare ai 

relatori di eventi in particolari occasioni. L’Avv. Ponte si incarica di individuare possibili 

proposte prediligendo le produzioni carcerarie del “Consorzio di via dei mille”. Il punto 

viene quindi rinviato al nuovo anno. 

4. Avv. Tucci illustra l'ultimo preventivo pervenuto e si incarica, congiuntamente agli 

Avvocati Papa e Meazza, di raffrontare tutti i preventivi giunti sino ad ora e 

successivamente riferire al Direttivo. 

5. L’Avv. Alberta relaziona in merito agli ultimi dettagli: nella giornata di domani 

saranno inviati gli inviti alle altre associazioni. Si delibera di proporre la sottoscrizione 

di un documento congiunto da inviare successivamente ai diversi rappresentanti 

politici ed alla stampa. 

6. L’Avv. Alberta relaziona in merito all’interlocuzione avuta con il Vicepresidente (Avv. 

Giungi) della Sottocommissione carcere del Comune di Milano ed alla seduta tenuta 

alla presenza di Naga in merito agli ultimi sviluppi del CPR di Via Corelli. Si delibera 

di intervenire sui seguenti punti: 

- predisporre lettera al Prefetto per autorizzazione visita; 



 

- proporre al Coa l’organizzazione congiunta di un corso di formazione in materia 

di diritto immigrazione; 

- verificare la attuale composizione delle liste dei difensori d’ufficio in materia; 

- verificare la necessità/obbligatorietà delle udienze da remoto; 

- verificare la possibilità di mantenere la nomina di un unico difensore d'ufficio 

per tutti i passaggi e fasi; 

L’Avv. Pisapia propone un confronto CP sul tema. Il Direttivo approva. 

7. Il Direttivo, in ragione della già fitta agenda di eventi in programmazione, decide per 

il momento di non accogliere la proposta pervenuta in merito all’evento “Musicalità 

linguaggio” dell’Avv. Valerio Vancheri. 

8. Podcast: l’Avv. Riboldi comunica di aver ricevuto un nuovo preventivo/proposta e 

che lo stesso risulta essere eccessivamente oneroso rispetto alle necessità richieste. 

L’Avv. Pisapia comunica di aver ricevuto altro preventivo: la stessa si incarica di 

esaminare nel dettaglio e successivamente riferire al Direttivo. Ogni decisione in 

merito viene pertanto rinviata.  

Il prossimo direttivo viene fissato per il 12 dicembre 2023 ore 18.00 presso la sede 

della Camera Penale. 

La riunione viene chiusa alle ore 20.00 


